

# なみ 21号

わたしがすき  
なかまがすき  
ふるさどがすき



## 暑さ寒さも彼岸まで？

2学期が始まり、雨の日以外は熱中症警戒アラートが発表されてきました。16日（火）も発表されており、体育館や運動場での体育集会ができなかったため、オンラインで体育集会を行いました。体育委員会にじゃんけん開脚の遊び方を紹介してもらった後、空調の効いたそれぞれの教室で体を動かしました。まだまだ暑さは続くのかと思っていたところ、18日（木）と19日（金）は発表がありませんでした。アラートが発表されていないとは言え、しばらく外遊びをしていないので、熱中症は心配です。そこで18日は3時間目の休み時間、19日には1時間目と3時間目の休み時間、それぞれ10分だけ外遊びを解禁しました。外遊びの条件は、帽子をかぶることと水筒を持っていること。子どもたちは元気いっぱい、久しぶりの外遊びを楽しんでいました。

朝晩の空気にはずいぶん秋の気配を感じられるようになってきました。週間予報によると、今週から最高気温は下がるようですが、それでも30度くらいの日が少しの間続くそうです。暑さ寒さも彼岸までとは昔からよく言われます。長く続けてきた熱中症対策も、もううんざりといった感じですね。このまま秋になってくれることを願いたいものです。



## 修学旅行の取組をとおして

昨年度から6年生は、赤岡小学校といっしょに修学旅行に行っています。今年も10月8日（水）から10日（金）まで広島方面に行くことになっており、2学期に入り本格的な取組を始めています。5日（金）に6年生が赤岡小学校に行き、自己紹介や班決めをして交流したのに続き、19日（金）には5・6年生がオンラインで、平和についての事前学習の発表会で交流しました。両校それぞれの班で調べたことを発表し合うことで、知らなかったことに気づいたり、友達のがんばりに刺激を得たりしたようです。修学旅行を通過点とし、これからも交流を深めていきます。



## 読書の秋です

夏休みのラジオ体操のご褒美として、PTAより図書カードをいただきました。今日、持ち帰りますので、是非有効に活用してください。

また、高知県教育委員会から推薦をいただき、公益財団法人みずほ教育福祉財団による小規模校への図書進呈事業の対象校になりました。20冊の図書の寄贈をいただくことになり、間もなく学校に配送される予定です。読書の秋、たくさんのステキな本に出会い、読書の世界を広げていきましょう。